
№ 69 (10981) Вторник, 13 апреля 1993 года.

Газета издается с февраля 1Э44 года. Цена в розницу 3 руб.

ЗНАМЯ
Учредитель — Спа нцевский городской Совет народных депутатов

Заботятся о молодом поколении

Ни для кого не секрет,

что продуктивность дойного
стада закладывается с «мла-
денческого* возраста живот-

ного. Чем лучше и быстрее
телочка развивается в пер-
вые месяцы после рожде-

ния, тем больше уверенно-

сти, что в будущем из нее
получится здоровая высоко-

продуктивная корова.

Труженики фермы За-

гривье АО «Сланцевское»
подтверждают эту истину на

протяжении не одного десят-

ка лет. С первых дней ново-
рожденные телята здесь на-

ходятся под зорким оком и
в заботливых руках опыт-
ных и очень добросовестных

+ А О

животноводов. Таких, как

Э. Ф. Матвеева, которая на

протяжении многих лет обе-

спечивает высокие привесы

своих питомцев. Даже в

этом году, когда из-за дефи-
цита кормов скоту прихо-

дится несколько урезать ра-

цион, у Эльмы Федоровны в

группе каждая телочка, воз-

раст которых от 10 дней и

до года, каждые сутки при-

бавляет в весе на 712 грам-

мов.

Правда, сейчас это уже

не лучший результат. Луч-

ший у Л. Н. Выошковой,

ученицы Эльмы Федоровны.

Что же, так, наверное, и

Сланцевское

Не теряют марку

березняковские свиноводы
На протяжении многих?»

лет у всех сланцевчан на
слуху успехи свиноводов

фермы Березняк АО «Слан-
цевское», специализирую-

щихся на откормке поросят.
Какие бы ни были сложные

времена и в плане техниче-
ского состояния фермы, и в

плане кормления животных,

березняковские мастера сви-
новодческого дела ни при

каких обстоятельствах не

теряют высокую марку, за-

работанную добросовестным
1J" г трудом не одного «поколе-

ния» тружеников этой фер-
мы.

И сегодня они высоко

держат эту марку. Под-
тверждением тому высокие
привесы и возросшее пого-

ловье поросят, содержащих-

ся в старых дворах. Если
раньше в среднем в них на-

ходилось 1400 — 1500 голов,

то сейчас 1700. А средне-

суточные привесы при этом

остались на прежнем уровне

, — 360 граммов, что в сви-

новодстве считается отлич-

ным результатом.

Это тем более делает

большую честь здешнему

коллективу, , если учесть,

i что состоит он всего из 7

человек (в том числе и

сборщик пищевых отходов,

и повар, ‘ и бригадир). На-
грузка на каждого получа-

ется очень большая, а пото-

му сама бригадир Т. И. Уса-
чева выступает сразу в не-

скольких ролях: и руково-

дит коллективом, и лечит

поросят, и подменяет свина-

рок, и торгует мясом на

рынке.

Благодаря усердию этого

коллектива, совхозная каз-

на постоянно пополняется

денежными поступлениями.

Первая „ласточка и

До недавнего времени жи-

вотноводы АО «Сланцев-
^ское» бычков, как правило,

’Отдавали на откорм в спе-

циализирующиеся на этом

хозяйства области. Но жизнь

заставила сельских акционе-

ров пересмотреть свои «пра-

вила игры». Поняв, что мо-

локо уже не пользуется та-

ким спросом у населения на-

шего города и даже в Санкт-
Петербурге, а на мясо спрос

все еще велик, животноводы

этого хозяйства сами взя-

лись откармливать бычков.
Для этой цели два года на-

зад освободили целый двор

_ в деревне Кривицы и постави-

ли туда 42 бычка.
А ухаживать за ними по-

ручили опытному мастеру-

животноводу В. Е. Фомину.
Благодаря его стараниям

животные быстро набирали
вес, у многих из них он пе-

ревалил уже за 400 кило-

граммов, что относится к

упитанности выше средней.
И теперь акционеры «Слан-
цевского» пожинают плоды

от этой новой затеи. На
прошлой неделе они сдали

на мясокомбинат первых

10 взрослых быков, зарабо-
тав на этом 1.200 тысяч

рублей, которые сегодня им

пришлись как нельзя кста-

ти.

Подборку подготовила

А. БЕДОВА.

должно быть: молодые силь-

нее и сноровистее, не так

еще устали от тяжелого тру-

да. Вкупе с добрым отно-

шением к животным они и

берут верх. С начала года

подопечные Людмилы Ни-

колаевны ежесуточно увели-

чивают свой вес на 801

грамм.

А в целом по хозяйству

среднесуточные привесы со-

ставили 437 граммов, что

на 29 граммов выше уровня

прошлого года. Это тоже

неплохой результат, если

учесть, что сюда отнесены

и животные старших возра-

стов, которые растут уже

менее интенсивно.

В пользу области
На совещании у главы

районной администрации

Я. Я. Богданова выступила

управляющая трестом

«Сланцымежрайгаз» М. И.
Михайлова. Она сообщила,
что в апреле Государствен-
ный арбитраж рассмотрел

спор между объединениями
«Лентрансгаз» и «Ленобл-
газ». Решение вынесено в

пользу «Леноблгаза». Спор
возник из-за того, что «Лен-
трансгаз» заключил прямые

договора с крупными про-

мышленными предприятиями

области —потребителями газа.

Это Волховский алюминие-

вый завод, Бокситогорский
глиноземный завод и слан-

цеперерабатывающий завод
«Сланцы», которые имеют

ОТОВСЮДУ

Извещение

15 апреля 1993 года в 10 часов в ДК горняков со-

зывается 15 сессия (21 созыва) Сланцевского городского

Совета народных депутатов с повесткой дня:

1.06 итогах выполнения плана комплексного социаль-

но-экономического развития Сланцевского района в 1992
гОду и о прогнозе плана комплексного и социально-эко-

номического развития на 1993 год.

Докладчик: Богданов Я. Я. — глава администрации.

2. Об исполнении бюджета за 1992 год.

Докладчик: Семенова Н. Н. — заместитель главы

администрации.

3. О бюджетной системе Сланцевского района на

1993 год.

Докладчик: Семенова Н. Н. — заместитель главы

администрации.

4. О распределении свободных остатков бюджетных
средств и утверждение сметы на 1993 год.

Докладчик: Семенова Н. Н. — заместитель главы

администрации.

5. О ходе выполнения решения 5 сессии (21 созыва)
от 14.02.91 «О первоочередных мероприятиях по пере-

ходу Сланцевского района к работе в условиях регули-

руемой рыночной экономики».

Докладчик: Семенова Н. Н. — заместитель главы
администрации.

6. О возврате средств гражданам Сланцевского райо-
на от приватизации жилья.

Докладчик: Степанов Г. М. — председатель постоян-

ной комиссии по социальному развитию и жилищно-ком-

мунальному хозяйству.
Организационные вопросы.

Договор с „ Державным“ заключен

В районных узлах связи нашей области началась подго-

товка к распространению акций чекового инвестиционного фонда
«Державный». Именно с этим фондом заключен соответст-

вующий договор. Как и в других районах, в нашем узле свя-

зи назначен сотрудник, ответственный за работу с ценными

бумагами, который прошел специальную учебу. Ожидается,
что акции фонда поступят на места уже в ближайшее время.

общий расход газа более
миллиарда кубометров.
Этим был нанесен убыток
объединению «Леноблгаз» в

сумме 375 миллионов руб-
лей.

Таким образом, согласно

решению суда названные

промышленные предприятия

должны будут восстановить

договоры на поставку газа

с «Леноблгазом». Никаких
убытков им это не принесет,

цены на газ одинаковые у

обоих поставщиков. Однако
доходы от продажи газа бу-
дут теперь поступать в бюд-
жет области и соответствую-

щих районов, а это, естест-

венно, имеет большое значе-

ние.

Порадовали и детей , и взрослых
Закончились весенние ка-

никулы. Ребята отдыхали.

И сделать этот отдых инте-

ресным помогли работники
Дома детского творчества:

каждый день здесь проходи-

ли увлекательные праздни-

ки, игры, викторины, для

которых совсем не подходит

скучное слово «мероприя-
тия».

В последние мартовские

Дни для кружковцев были
проведены викторина «Что?
Где? Когда?» и игра «Бро-
сай-ка».

Викторина была посвяще-

на различным сказкам. И
здесь особую сообразитель-
ность и эрудицию показал

Стас Соколинский, учащий-

ся школы № 2. Он активно

и правильно отвечал на воп-

росы викторины, помогал

другим участникам. В на-

граду отличившимся были
призы.

С удовольствием ребята
принимали участие в игре

«Бросай-ка». Они бросали
разноцветный кубик и вы-

полняли те задания, кото-

рые выпадали: отгадывали

загадки, участвовали в ве-

селой викторине, в различ-

ных конкурсах. Особенно
активно участвовали в игре

Сережа Рябинин, Таня Ря-
бинкова, Саша Хорьков.

А в первые четыре ап-

рельских дня в Доме дет-

ского творчества проходили

мероприятия в рамках ме-

сячника по охране прав дет-

ства. О первоапрельском,

организованном для детей-
сирот, мы уже рассказывали

в газете. 2 апреля прошел

праздник «Звездопад» для

детей из многодетных се-

мей. Ребята участвовали в'
различных конкурсах, побе-
дители получали звездочки,

отсюда и название праздни-

ка. Были здесь и игра

«Устами младенца», и боль-
шой концерт, который под-

готовили для гостей круж-

ковцы Дома детского твор-

чества.

А 3 апреля они выступа-

ли перед детьми-инвалида-

ми. Встреча называлась

«Шанс на успех». Ребята и

их родители участвовали в

конкурсах, в игре «Звезд-
ный час», посвященной жиз-

ни растений.

4 апреля в стенах Дома
детского творчества прошел

праздник для опекаемых

детей и опекунов «Пестрый
саквояж». Состоялось весе-

лое праздничное представ-

ление, игры, конкурсы, в

которых участвовали не

только ребята, но и взрос-

лые, а порой и пожилые лю-

ди — бабушки и дедушки.

Во время всех праздни-

ков гостей угощали горячим

чаем со сладостями, а каж-

дый ребенок получил пода-

рок.

Т. КРЫЛОВА.

Готовь сани

летом
Состоялось организацион-

ное собрание по распределе-

нию земельных участков,

выделенных по заявлениям

пенсионеров нашего города.

Люди получили землю для

посадки картофеля благода-
ря инициативе М. И. Ивано-
вой и Н. И. Пенкиной. Эти
уже немолодые женщины не

только выступили с идеей
об объединении пенсионе-

ров, желающих получить

землю, но и добровольно взя"
ли на себя все хлопоты, свя-

занные с этим. Благодаря
поддержке, полученной в

районном земельном комите-

те и в районном совете ве-

теранов, дело удалось дове-

сти до конца вовремя. Зем-
лю выделили АО «Родина»
и АО «Сланцевское» срав-

нительно недалеко от Слан-
цев, что, конечно, имеет

большое значение. Теперь в

Сланцах еще 590 семей по-

лучат возможность выра-

стить для себя картофель.
Договоры, заключенные с

«Родиной» и «Сланцев-
ским», предусматривают це-

лый комплекс услуг: обра-
ботка почвы, культивация,

внесение органики и дру-

гие. Все это очень удобно:
людям останется только по-

садить картофель. пропо-

лоть участок и убрать уро-

жай осенью. На собраниях
специально оговаривался

вопрос и об охране участ-

ков. Для этого будут при-

глашены сторожа, а также

по специальному графику
будут привлекаться и сами

новоиспеченные картофеле-
воды.

Открытый урок

В школе деревни Выс-
катка в 4«А» классе про-

шел открытый урок музы-

ки, посвященный жизни и

творчеству известного авст-

рийского композитора В. А.
Моцарта.

На занятие были пригла-

шены преподаватели началь-

ных классов и директор

школы. Учитель музыки

3. А. Земцова много инте-

ресного рассказала ребятам

о творчестве композитора.

По словам Зои Анатоль-
евны, на своих уроках она

с помощью живописи, лите-

ратуры и классической му-

зыки старается пробудить
в детских сердцах самые доб-
рые чувства.

Ю. ВОРОНЦОВ.
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В статье Д. Новикова «На
пути к пропасти» многие
мысли созвучны моим. Но я

не столь пессимистично смо-
трю на ■ будущее. Начну с
самого злободневного вопро-
са — экономики. Пятилет-
нее топтание на месте Гор-
бачева — Рыжкова, затем Па-
влова и их опусы в эконо-
мике, с постоянно распрост-
раняемыми слухами о повы-
шении цен, привели к тому,
что прилавки магазинов опу-
стели. Введение карточек не
принесло успеха, товаров не
стало больше. Гигантские
очереди за карточками и в
магазинах озлобили народ.
Правительство, возглавляе-

мое Силаевым, не могло
справиться с критической
ситуацией и ушло в отстав-
ку. На смену пришла коман-
да Гайдара, прикрытая мощ-
ной фигурой Ельцина. Если
бы не Ельцин, то она не то-
лько бы не продержалась
год, но и не провела бы в

жизнь ни одной своей идеи.
Но как бы там ни было, ли-
берализация была запущена,
дан толчок. Медленно, но то-

вар стал появляться. Вместе
с товаром стала накатывать-
ся новая, не менее страшная
беда — это взрыв цен, а с
ним спекуляция, воровство
на всех уровнях. Застрель-
щиками роста цен стали
промышленные предприя-
тия, производящие сель-
хозтехнику. Сельское хо-
зяйство долго не решалось
поднять цены на свою пр' -

дукцию, но всему приходит
конец, и цены на продукты
питания поползли вверх.
Предприятия, а вернее их
руководство, не поверив в
долгосрочность реформ и в
надежде на дотации государ-
ства, продолжали жить по-
прежнему. Чтобы платить
зарплату, и притом высокую,
они вновь были вынуждены
взвинчивать цены на продук-
цию.

ЕСТЬ ВЫХОД
Развал Союза разорвал

экономические связи: не ста-

ло сырья, запчастей и мно-
гого другого. Пра /.тельство

Ельцина и Гайдаоч лихора-

дочно искало пути выхо ;э .

из кризиса, но не нашло их.
Возглавил кабинет Черно-

мырдин, человек с опытом

работы, со знанием произ-

водства. Но и ему надо по-

нять основную истину, что

у нас была совершенно про-

тивоположная рыночной со-

циальная система. Ведь в
в СССР все принадлежало
государству, которое моно-

польно владело всем хозяй-
ством, давало команды пред-

приятиям. Предприятия вы-

' подняли план, выполняли
всеми правдами и неправда-

ми и получали премии. О
реализации товара, о его

качестве предприятие дума-
ло мало. Рентабельным счи-

талось то предприятие, кото-
рое на затраченный рубль
получало дохода от 4 до 6
процентов. Об обновлении
технологических линий ду-
мать им тоже не приходи-
лось. Так и работали на

вконец изношенном обору-
довании. Приходилось со-
держать огромные штаты ре-
монтников. Изношенное обо-
рудование выпускало брако-
ванную продукцию, приво-
дило к перерасходу сырья,
создавало опасную обстанов-
ку из-за загазованности и
запыленности. Но зато был
твердый заработок, не было
безработицы. Зачеты в кон-

це года, списание долгов соз-
давали условия предприяти-
ям содержать дополнительно
к штату культработников,
художников, охрану и дру-

гие вспомогательные служ-

бы. Так было на большинст-
ве предприятий.

И тут, как гром среди яс-

ного неба — реформа. Бес-
спорно, администрация всех

мастей не приняла это все-

рьез, решила, что очередная
кампания: пошумят, пошу-

мят, и опять все встанет на
круги своя. Но они быстро
уловили другое: есть воз-
можность заработать дармо-
вые деньги на повышении

цен на выпускаемую ими
продукцию. Они в админист-

ративном рвении не подума-

ли о принципе бумеранга,
который возвращается к

тому, кто его запустил. Так
оно и случилось: продукция
не реализуется, нет денег на

выплату зарплаты.

По десятилетиям отрабо-
танной привычке начали на-

жимать на правительство:
давайте деньги на зарплату.
А у правительства нет денег.

Стали грозить забастовками,
митингами. Правительство
Ельцина — Гайдара долго со-

противлялось, но, наконец,
наскребло некоторую сумму

денег и погасило задолжен-
ность предприятий (правда,
некоторых), части предприя-
тий были выданы дотации.

Это привело к новому скач-
ку цен. Потому, чго прр-^'КЯГ''
приятия деньги не заргбо^э-
ли от реализации продукции.
Цены взвинчены, покупате-

лей нет. А предприятия на
90 процентов являются мо-

нополистами того или иного
вида продукции. В поисках
денег поедприятия схлестну-

лись с торговой мафией: го-
сударственной и частной,

У МЭРА
На очередном аппаратном

совещании в городской ад-
министрации основное вни-
мание было уделено вопро-
су об организации летнего
труда и отдыха школьников.
С информацией об этом вы-
ступила заведующая город-
ским отделом народного об-
разования Н. Н. Цухлова.
Она сообщила, что в городе,
как обычно, будут действо-
вать два городских лагеря
на базе общеобразователь-
ных школ. Кроме того, от-
кроются профильные лаге-
ря отдыха на базе детской
спортивной школы и дома
детского творчества. Будут
действовать 4 подростковых
клуба с одноразовым пита-
нием. Не приходится ожи-
дать большого наплыва за-
явлений, многих остановят
цены на путевки. Уже в
прошлом году не удалось
продать все путевки. По
предварительным подсчетам
(по ценам на конец марта)
путевки обойдутся родите^-
лям в сумму от 560 рублей
(с одноразовым питанием) до
750—860 рублей (с двухра-
зовым питанием). Надо учи-
тывать, что родители платят
не более 20 процентов об-
щей стоимости. Разумеется,
к июню эти цифры могут
существенно > измениться.
Н. Н. Цухлова обратилась
к руководителям предприя-
тий с просьбой по возможно-
сти помочь своим сотрудни-
кам устроить детей на лето.

Говоря о качестве пита-
ния, которое получают дети
даже в семьях, Н. Н. Цухло-
ва отметила, что в послед-
нее время участились голод-
ные обмороки среди подро-
стков. Суммы, которые вы-
деляются для бесплатного
питания школьников, чрез-
вычайно малы, и полноцен-
но кормить детей на это,
конечно, нельзя. Но и такая
поддержка лучше, чем ниче-

го.

Каждый год во время
летних каникул сотни шко-
льников устраивались на ра-
боту, служба занятости спе-
циально договаривалась о
предоставлении для них ра-
бочих мест на предприяти-
ях. Нынче, по словам дирек-
тора центра занятости JI. В.
Никитиной, можно будет ус-
троить самое большее 100 —

150 человек (в прошлом го-
ду 400, не считая тех, кто
устроился самостоятельно).
Предприятия отказываются
принимать на временную
работу школьников, иногда

делая исключения лишь для
детей сотрудников.

Таким образом, ожидается,

что приблизительно 2 тыся-
чи детей младшего и среднего
школьного возраста летом
останутся в городе и не бу-
дут устроены ни в лагерь
отдыха, ни на работу. Это
обещает массу серьезных
проблем всем городским
службам.

На совещании шла -речь
(уже не в первый раз) о
предоставлении детям опла-

чиваемых работ на благо-
устройстве города. Однако
работники жилищно-комму-
нальной службы встречают
такие предложения без эн-
тузиазма, обещая взять
лишь небольшие группы для
каждого ЖЭУ. Причины от-
каза, в обгцем-то, понятны:
хотя ребята часто работают
лучше и быстрее, чем взрос-
лые, им нужна четкая орга-
низация труда, чтобы ни
минуты не тратилось попус-
ту. Но твердо обещать такое
вряд ли кто возьмется. Тем
не менее Я. Я. Богданов
дал указание своим помощ-
никам самое серьезное вни-
мание обратить на подгото-

вку рабочих мест для шко-
льников именно на благоуст-
ройстве города. Причем это
не должно быть кампаней-
щиной, сказал он, дети дол-
жны иметь возможность ра-
ботать в течение всего лета.

Как бы «по цепочке» в

дальнейшем в ходе совеща-
ния были затронуты другие
вопросы благоустройства го-

рода. Было отмечено, что
центральные улицы выгля-
дят сейчас достаточно акку-
ратно, " убираются лучше,
чем прежде. Однако и дел
еще немало. Директор ком-
бината благоустройства
В. А. Пронин обратился с
предложением пересмот-
реть сроки техосмотра для
машин и тракторов комби-
ната. Сейчас водители выну-
ждены готовить их к техос-
мотру, в то время как мусор
из города не вывозится.
Действующие для всех сро-
ки техосмотра были установ-
лены с тем, чтобы успеть
подготовить технику на селе
к полевым работам.

Был поставлен вопрос о
проведении традиционного
субботника по уборке горо-

Д Намечено разработать
план организационных
мероприятий по подготовке
к Пасхе, чтобы все желаю-
щие без особых проблем мо-
гли посетить в эти дни цер-
ковные' службы.

С. ШИШКИНА.

Навстречу выборам в народные депутаты Российской Федерации
по J1 ужено му территориальному избирательному округу № 142

Ь наш ли это кандидат i
В автобусах и на всех видных местах на-

шего города расклеены красивые рекламные

листки, утверждающие, что Илья Баскин —

человек дела.

А какого дела? Не того ли самого дела, в

результате которого 3 процента населения
страны стали мультимиллионерами, а 97 про-

центов ломают голову над тем, как свести

концы с концами, как накормить семью, про-

должая честно трудиться.
Пять лет назад мы с мужем тоже получа-

ли по 180 рублей в месяц, как и все советские
инженеры. Ничего не было лишнего, но мы
смогли дать образование двум детям, купить

машину, начать строить дачу. «Делать биз-
нес», то есть деньги, честно, по нашим поня-
тиям, нельзя, так как по роду занятий с эко-
номикой связаны.

Поэтому мы бросили свою работу, ког-
да «демократическое» правительство провоз-
гласило новый лозунг «делай бизнес», торгуя

всем. И только поэтому мы не в рядах «Бас-
киных». Нет, Илья Баскин, Вы — не наш
кандидат. Будь у Вас хоть семь пядей во лбу,
честно миллионы миллионов не заработаешь.
А что думают по этому поводу мои земляки???

И. НИКОЛАЕВА,
жительница города.

УТВЕРЖДЕН
БЮДЖЕТ

Самое главное событие
семнадцатой сессии област-
ного Совета народных депу-
татов произошло на третий
заключительный день ее ра-

боты, в 11 часов 15 минут.

Именно в это время был
утвержден бюджет области
на 1993 год.

Утверждению предшест-
вовали бурные дискуссии и
в зале, и в депутатских ко-

миссиях, и в кулуарах сес-

сии. Депутатам было пред-
ложено четыре проекта ре-

шения. Первое — не утвер-
ждать бюджет до получения
необходимых средств от
правительства России. Вто-
рое — утвердить бюджет,
предложенный администра-

цией области в сумме 36,8
млрд. рублей. Председатель
областного Совета Вадим
Густов и ряд депутатов
предложили утвердить бюд-
жет с 10-процентным дефи-
цитом. Обсуждалось на сес-
сии и обращение, с которым
выступили председатели Со-
ветов Гатчины, Волхова, Со-
снового Бора, Киришей и
других городов области. В
«заявлении двенадцати», в

частности, предлагалось до-

биться в высших органах
власти России пересмотра
распределения дохода от
НДС, и только потом утвео-
ждать районные и городские
бюджеты. В итоге депутаты

поддержали второй вариант
решения и утвердили обла-
стной бюджет с дефицитом
при условии, что руководи-

тели области В. Густов и А.
Беляков добьются дополни-

тельных ассигнований в пра-
вительстве России. Но все

это произошло на третий
день работы сессии.

А началась она с главно-
го вопроса — «О мерах по

стабилизации положения в

агропромышленном компле-
ксе Ленинградской облас-
ти». С докладами выступили

А. В. Павлов — начальник
управления сельского хо-

зяйства и председатель де-
путатской комиссии по аг-
рарным вопросам и продо-

вольствию Н. М. Сизых. В
прениях участвовали 15 че-
ловек. Многие выступления
руководителей хозяйств со-

держали конкретные пред-

ложения, как поправить де-
ла в сельском хозяйстве.
Как всегда, живой интерес
зала вызвало выступление
депутата из Волосовского
района, руководителя сов-
хоза «Сумино» А. В. Егоро-
ва. который привез на сес-
сию уникальный экспонат —

кипу сена, спресованного
сеноукладчиком немецкого

производства. Из двухсот
таких машин, когда-то при-
обретенных областью, в хо-
зяйствах осталось едва ли с
десяток. А в валютных
средствах для приобретения
в Германии подобных ма-
шин глава администрации

области отказал.

По второму вопросу, с

отчетом «О ходе социально-
экономического развития

ВЕСТИ ИЗ ОБЛАСТИ

области в 1992 году, плане
и прогнозе на 1993 год»
выступил глава администра-

ции Александр Беляков.
Докладчик назвал экономи-

ческое положение в области
сложным, но не безнадеж-
ным, хотя цифры и факты
доклада были весьма безра-
достными. Спад промышлен-

ности составил 12 процен-
тов, что меньше в 1,8 раза, {Mf
чем в Санкт-Петербурге и
России, но за два месяца
нынешнего года он тоже до-

стиг 20 процентов. Удель-
ный вес негосударственной
собственности за прошлый
год составил 7 процентов,

а приватизация принесла в

областной бюджет 721 мил-
лион рублей. Выступления
в прениях были весьма рез-
кими. Депутат В.' Есинов-
ский из* Киришей предло-
жил признать работу главы
исполнительной власти не-
удовлетворительной, и 127
голосами против 45 предло-

жение депутата было вклю-
чено в решение сессии.

Обсуждались на сессии и
доугие вопросы. Утверждена
смета расходов на содержа-
ние областного Совета на-

родных депутатов на 1993
год в сумме 122 миллиона]
рублей. Депутаты рассмотре-

ли предложение о преобра-
зовании некоторых постоян-
ных комиссий.

Сессия заслушала инфор-
мацию председателя облсо-
вета Вадима Густова об
итогах VIII (внеочередного)
съезда народных депутатов
Российской Федерации. Од-
нако депутаты решили поли-
тические вопросы не обсуж-
дать.

Пресс-центр Ленобл-
совета. *
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К НАПЕЧАТАННОМУ

ИЗ КРИЗИСА
ведь вожжей-то нет. И рост

цен оказался безрезультати-
вен.

Правительство не находит

способа заставить предприя-
тия производить высококаче
ственную продукцию и про-
давать по доступным ценам.

Пока не видно сдвигов на
этом «фронте» и у Черно-
мырдина. Да и не добьется
он и возглавляемое им пра-
вительство ничего, если не

накинут узду на монополис-
та-производителя. Неуме-
ние найти тормоза для цен
породило множество песси-

мистов. Укротить наших мо-
нополистов - производителей
можно только нашими мето-
дами. Для них антимонополь-

ные законы Запада — ерун-
да. Законы просто не сра-
ботают у нас, так как на-
шим монополистам пет дос-

тойных, равных конкурентов
и их, вероятно, не будет лет
25—30. Какие могут быть
у них конкуоенты, когда по

многим видам продукции су-
ществовал один гигант-за-
вод? Накинуть узду на мо-
нополиста - производителя.

крупного и мелкого, можно
только при помощи налога.
Но не того налога, который
существует сейчас. Сущест-
вующий налог выгоден моно-
полисту-производителю и
торговле. Что такое налог на

добавленную стоимость? Это
завуалированный грабеж
среди белого дня. Кого гра-

бят? Покупателя. И самое
странное, что грабеж совер-

шается с благословения вла-
стей всех рангов. Вот гру-

бый пример: некто, а он все-
гда не один, накидывает це-

ну, использует 20 процен-

тов от стоимости товара, и
все это оплачивает покупа-

тель. Производитель дово-
лен, торговля — тоже.

Вот если бы правительст-
во установило базовые цены
на все виды товара, выпус-
каемые в Российской Феде-
рации, и наложило налог на
базовую стоимость товара 32
процента. Базовая стоимость
это не твердая цена, как бы-
ло раньше. Базовую цену
устанавливает правительство
с заинтересованными сторо-

нами: производитель, торго-

вля, покупатель. Но произ-

водитель волен выбрать лч.-

бую цену. Если он берет
цену выше базовой, значит,
естественно, возрастает и

процент налога, если берет
цену ниже базовой, значит,

снижается и налог. Произво-
дителю, спекулянту, любо-
му, кто занимается торгов-

лей, становится не выгодно
взвинчивать цены. Произво-
дитель будет вынужден ме-

нять технологию производ-

ства, технологическое обо-
рудование, будет бороться
за экономию сырья и глав-
ное (так как он живет толь-
ко от дохода реализованной
продукции) он будет стреми-
ться не сокращать, а увели-

чивать выпуск продукции.
Приведу пример: телевизор,

который стоил 755 рублей, а
теперь 65 — 80 тысяч руб-
лей. Устанавливая базовую
цену, заинтересованные сто-

роны решили разделить су-
ществующую цену наполо-

вину. По базовой цене теле-

визор будет стоить 25 — 40
тысяч. По базовой цене го-

сударство в виде налога с

каждого телевизора получит
от 8 до 12 тысяч рублей. А
если производитель снизит

цену на 1000 рублей, зна-
чит, налог уже будет не 32
процента, а 31 процент и

т. д. Значит, налог совмест-

но с базовой ценой — это
кнут для производителя,

тормоз для роста цен, но
одновременно это и пряник,
который манит и заставляет
творчески работать инженер-
ную мысль.

Главенствующую роль в

деле сбора налогов будет
играть налоговая инспекция.
Надеюсь, что и наша нало-
говая служба активизирует
свою деятельность.

Несколько слов о торгов-

ле.

Торговля, по моему разу-
мению, не должна накручи-
вать цены, отчисляя 25 про-

центов в свой карман за

счет покупателя. Торговля
является посредником меж-
ду производителем и поку-

пателем. Через торговлю

производитель реализует

свой товар, а это со стороны
торговли услуга. За услугу

надо платить, но не четверть
стоимости товара, а самое

большое 15 процентов. Для
торговли налог надо уста-

новить, на мой взгляд, в
следующей последователь-

ности: с каждых 100000
рублей дохода снижается на-
лог на 1 процент базовой
ставки налога. Это заставит

торговлю работать более ак-
тивно и с более разнообраз-
ным ассортиментом товаров.

Если мы будем только,

как заклинание повторять:

«Запад нам поможет», мы ни-

когда не вылезем из нище-

ты. Когда мы будем произ-

водить на рубль товара
столько же, сколько произ-

водится на доллар, когда

мы сможем покупать на

рубль столько же, сколько

можно купить на доллар,

только тогда будет достиг-

нуто равенство между дол-

ларом и рублем. А о равен-

стве в жизни думать не на-

до. Равенства в жизни

быть не может. Его нет • в

природе. Ни растительный
мир, ни животный мир, ни

пернатые равных возможно-
стей не имеют. Только лич-

ные умственные способно-
сти, деловые качества, про-

фессионализм должны опре-

делять уровень жизни.

А. ИЛЬИН,
пенсионер.

И в самом деле, а почему
бы и не заглянуть нам

в лето, тем более, что для
этого не нужно ехать за
«синие моря». И в нашем
районе, где, как и па боль-

N? шей части Северо-Запада
России, весна еще только-
только берет бразды правле-

ния в свои руки, есть такие
уголки, где пахнет росой,
свежей зеленью и солнцем,
а здешние растениеводы уже
и первый урожай овощей
собирают.

А расположен этот рай-
ский уголок на окраине де-
ревни" Выскатка, централь-
ной усадьбе АО «Родина».
Но если еще точнее, то в

двух огромных стеклянных
теплицах, где благодаря
поступающим по тру-
бам теплу и воде, отсве-
ту от большущих электри-
ческих ламп, а также естест-
венному свету, проникаю-
щему через стекла, и созда-
ется микроклимат, похожий
на летний. Правда, внутри их
немного душновато и дыши-
тся не так легко, как летом
на вольном воздухе. Однако
растения здесь чувствуют
себя «как дома». По крайней
мере, огурцы, которым как

раз и больше всего по душе
тепло и испарина.

Огуречные растения здесь
вымахали уже аж под 2,5
метра. Но и это еще не пре-
дел, о чем свидетельствуют
усыпанные крупными жел-
тыми соцветьями верхушки
кустов. Что, кстати, по-на-
стоящему радует только глаз
случайно попавшего сюда
посетителя. А вот для JI. Д.
Буланцевой и Ирины Коло-
совой такое буйное продви-
жение растений к своду теп-
лицы доставляет дополни-
тельные хлопоты.

— Приходится постоянно
осматривать каждый куст и
по мере надобности обвивать
его вокруг шпагата. Иначе
скоро уже трудно будет до-
стать до огурцов, — пояс-
нила Ира.

А Любовь Дмитриевна до-
бавила: «Света им малова-
то, вот и тянутся вверх».

Но это они, специалисты

овощного дела, могут подме-
тить любую тонкость в пове-
дении взращенных трудом и
потом (в полном смысле это-
го слова) растений. А для

случайного человека, да еще
не очень посвященного в аз-
бучные истины растениевод-
ства, самое главное — ко-
нечный результат. А он уже,
что называется, вырисовыва-
ется. Кусты стоят зеленые,
здоровые, с разлапистыми
большущими листами, между
которыми свисают зеленые

карандашики-огурчики. И
выглядят они вовсе не так,
как те, что завезены в на-

ши магазины из соседних
районов. Не переросшие,
крепенькие, с плотной аро-
матной мякотью, они так и

поосятся в рот.
Но что за секрет такой

знают выскатокие овощево-

ды, что получаются у них
огурчики та!«ими желанны-
ми?

— Секрет один: не испо-

льзуем вовсе минеральных
удобрений, которые гонят
массу в ущерб вкусу. Мы
же применяем только естест-
венные органические удоб-
рения. Разумеется, количе-
ственно проигрываем, зато

не стыдно перед потребите-

ЗАГЛЯНЕН

В ЛЕТО
лями, — таково вот кредо
мастеров-овощеводов из АО
«Родина». А помогают им
следовать ему и их руково-
дители, хотя и обходится это
всему акционерному общест-
ву в копеечку.

— Да еще в какую! В
прошлом месяце только за

отопление двух теплиц за-
платили 300 тысяч рублей.
А еще ведь и свет, и вода,
и! замена стекол, бить кото-
рые пристрастился не чис-

тый на руку народец. А раз-
ве сдали мы на такую сумму
огурцов, если цена их зна-
чительно ниже себестоимо-
сти? Вот весь сегодняшний

. сбор уже будет пущен по
250 рублей за килограмм.
Дешевле, наверное, нигде их
не реализуют. И если в ма-
газине увидите более высо-
кую стоимость, то это уже
не наша вина. Это транс-
портные и торговые накрут-
ки. В нашем же, совхозном
магазине они пойдут по 250
рублей, — с горечью, но в
то же время и гордостью
рассказала JI. Д. Буланцева,
которая здесь овощеводни-
чает с самых тех пор, как с
помощью шефов из ЛПО
«Ленинградсланец» была пу-
щена в эксплуатацию первая
теплица. А потому Любовь
Дмитриевна по праву счита-
ется здесь старшей.

А сегодня уже на подходе
и третья теплица, в которую
растениеводы несколько дней
назад высадили семена капу-
сты. Всходы выдались друж-
ными. А чтобы были они

еще и крепкими, начальство
отдало приказ: всем, кто мо-

жет отвлечься ненадолго от

основной работы, переклю-
читься на пикировку расса-

ды. По нынешним временам
это обойдется ку-
да дешевле, чем если заку-

пить рассаду на стороне, как
это нередко делали в прош-
лые годы.

Но сами Л. Д. Буланцева
и И. А. Колосова на эту

операцию не отвлекаются.

Их делом было высеять се-

мена в землю, а теперь и

других забот хватает. На не-

большом кусочке тепличной
площади в 1000 кв. м уже

вовсю цветут помидоры. А

они требуют особого ухода.

На некоторых уже и зеле-

ные помидорчики вылупи-

лись из цветков. В мае уже

можно будет отведать и

этот теплолюбивый овощ.

А рядом с небольшой поми-

дорной плантацией еще три
чуть меньшие по размеру с

рассадой перца и томатов.
Пока они набирают силу, за-

кончат Любовь Дмитриевна
и Ира сборы огурцов. Огу-
речные плети вырвут, а на
их место высадят перцы и
томаты. Благодаря такому
обороту в прошлом году кра-

сные помидоры в местном
магазине можно было ку-

пить вплоть до Нового года.
И тоже по сравнительно не
высокой цене.

Так почему же все-таки
идут труженики АО «Роди-
на» на неоправданные расхо-
ды, продолжая и сегодня,
когда многие хозяйства и
производство основных-то
видов продукции сокращают
из-за дороговизны затрат,

снабжать своих земляков
вкусными, но убыточными
овощами?

— А почему бы и не до-
ставить хоть небольшое удо-
вольствие своим односельча-
нам? Да и горожанам тоже.
Ведь если все на деньги се-
годня переводить, то и вооб-
ще на селе все должно оста-
новиться. Но наши руково-
дители рассуждают иначе, —

так вот ответили на мой во-
прос хозяйки тепличного хо-
зяйства.

И правильно делают. В
конце концов, не только хле-
бом единым жив человек. И
от свежего огурчика да ран-
ней красной помидорки он
не откажется. А отведав их,
на работу пойдет с лучшим
настроением. Во всяком
случае, мне так кажется.

А. БЕДОВА.

ПИСЬМО С КОММЕНТАРИЕМ

И СЛОВОМ, И ДЕЛОМ
«Жители поселка Замошье (ул. Социалистическая, Приго-

родная, Сиженокая и переулок Социалистический), имеющие
дома на праве личной собственности, просят разобраться по

существу затронутого вопроса.

80 процентов проживающих в этом поселке работают или

работали (ныне пенсионеры) в Ленинградском производствен-

ном объединении «Ленинградсланец». Среди шахтеров есть

женщины, которые имеют более 10 лет подземного стажа:

Т. С. Заболотских, А. А. Белятко, М. А. Тонких и другие.

В настоящее время основным видом топлива в поселке яв-

ляются дрова. В среднем каждому домовладельцу требуется
18 — 20 кубометров дров в год. В поселке 116 домов. Заготав-
ливать дрова с каждым годом становится все труднее, так как

для вывозки такого количества дров требуется более 400 рей-
сов автомашиной марки ГАЗ-53. Трансагентство не в состоя-

нии обеспечить своевременную доставку дров и приходится
ждать месяцами. Поэтому мы обращаемся с просьбой рассмот-

реть вопрос о возможности подводки сетевого газа в поселок.
Решение вопроса подводки сетевого газа необходимо, по

нашему мнению, и с другой стороны. В поселке 116 домов, на-

ходящихся в хорошем -состоянии. И все же из-за отсутствия

бытовых условий молодежь уходит из поселка, что нежелатель-
но не только для нас, жителей старшего поколения, но и для
города в целом.

Жители поселка имеют приусадебные участки по шесть со-

ток. Жилые строения и надворные постройки скученные, не

соответствующие никаким нормам СНИПа. При дровяном ото-

плении каждый житель старается иметь запас дров на 2 — 3
года. В случае возникновения пожара ликвидировать его будет
весьма трудно».

Это письмо семь лет на-

зад было отправлено предсе-

дателю исполнительного ко-
митета народных депутатов

Ленинградской области Н. И.
Попову и также в город-

ской исполком и в объеди-
нение «Ленинградсланец».
С тех пор у меня сложи-

лось довольно солидная пе-

реписка. ■ Выполнить нашу
просьбу соглашались, отка-
зывались, потом опять со-

глашались. После прихода к

руководству объединением
Г. Б. Фраймана и особенно
после того, когда мы, жите-

ли Замошья, избрали его
своим депутатом, мы услы-

шали твердое обещание.
Сомневаться в этом у нас

нет основания. Мы уже вы-

ражали через газету благо-
дарность нашему депутату

за то, что с его помощью в

нашем поселке заасфальти-
рована часть дорог, постро-
ены автобусные остановки.

Полученное совсем недавно

письмо из отдела капиталь-
ного строительства объеди-
нения «Ленинградсланец»,
надеюсь, ставит окончатель-
ную точку и будет послед-
ним в моей переписке со

многими инстанциями. «В
настоящее время объедине-
нием и трестом «Сланцы-
межрайгаз» рассматривает-
ся возможность газифици-

рования природным газом
жилого фонда п. Замошье с

учетом использования газа

для теплоснабжения, обес-
печения горячего водоснаб-
жения и для бытовых нужд.
Уже получены от ПО «Лен-
облгаз» технические усло-
вия, там же разрабатывает-
ся технико-экономический
расчет строительства газо-

провода. Реализация этого

проекта обойдется недешево.
Как только будет разрабо-
тан технико-экономический
расчет, сотрудники объеди-
нения встретятся с уличным
комитетом поселка и рас-

смотрят возможности доле-

вого участия каждого: и

объединения, и жителей по-

селка в реализации наме-
ченного мероприятия».

Я от имени уличного ко-

митета и всех жителей по-

селка Замошье хочу поже-

лать Г. Б. Фрайману успе-

хов в предвыборной борьбе.
А тем, кто еще сомневается,

за кого из кандидатов от-

дать свой голос на выборах,
хочу сказать, что большое
всегда начинается с малого.
Если смог помочь одному
человеку, жителям неболь-
шого поселка, значит, помо-
жет выжить и городу.

И. БЫЧКОВ,
председатель уличного
комитета п. Замошье.



Ий ДЕЮСЬ Ий ШйХМ
Заканчивается шахмат-

ный год. Шахматная феде-
рация города, совместно с

администрацией ДЮСШ,
тренерами, председателем

комитета по делам молоде-

жи и спорту городской ад-

министрации О. В. Матве-
евой, ведущим специалистом

по спорту 10. Т. Васильчен-
ко провели фактически все"'
соревнования, которые бы-
ли запланированы. Итоги
выступлений как юных, так

и взрослых шахматистов ре-

гулярно публиковались на
страницах газеты «Знамя
труда», поэтому я останов-

люсь только на возникших
проблемах.

Начну не с главной, но

достаточно важной для бу-
дущего шахмат — это заня-

тия шахматами в детских

садах. В прошлом году та-

кие занятия проходили в

четырех садиках, в этом —

ни в одном. Причины раз-

ные: уход JI. Ходжаева с

тренерской работы, сложно-

сти с оплатой труда трене-

ров, возросшая оплата за

пребывание в садике. Если

решить эту проблему, то в

дальнейшем можно и нужно

открывать шахматные клас-

сы в школах.

■ Учитывая, как много дают

занятия шахматами для раз-

вития маленького человечка,

надеюсь, она все же будет
решена. В этом году нам не

удалось организовать шах-

матный всеобуч, для этого

нужны три тренера.

Снизились результаты и у

школьников. Одна из при-

чин та, что занятия теперь

проходят в школе работаю-
щей молодежи, а не в

ДЮСШ. Снижение будет
продолжаться, и чем даль-

ше, тем это будет заметнее.

Самая большая проблема
— это отсутствие шахмат-

ного клуба. Во многих го-

родах области он есть. У нас

было прекрасное помещение

во Дворце культуры завода

«Сланцы». Мы могли про-

водить соревнования в клу-

бе «Шахтер». В случае, не-

обходимости, при большом
количестве участников, нам

предоставляли вестибюль

Дворца культуры- завода

«Сланцы» и спортивный
зал, где мы проводили не

только областные соревнова-

ния, но и зональные турни-

ры на первенство РСФСР.
Кроме того, ведь было и от-

личное помещение шахмат-

ного отделения в ДЮСШ.

Времена изменились, по-

явилась нужда в помещении

для шахматного клуба, но

реальных шагов пока нет. В
городе сильны шахматные

традиции: команда объеди-
нения «Ленинградсланец»
неоднократно была победи-
телем первенства области
среди производственных кол-

лективов, в последние годы

хорошо зарекомендовала се-

бя команда АО «Цесла», а

команда ДЮСШ и сейчас
является сильнейшей в об-
ласти.

Шахматисты города ока-

зались в очень сложном по-

ложении, и все же надеюсь,

что проблема будет решена.

К. БАРАНОВ,
председатель шахмат-
ной федерации города.

Как стать звездой?
Еще мальчишкой я любил

смотреть на сверкающие ве-

личественным светом звез-

ды, и когда самая яркая из

них стремительно падала

вниз, загадывал свое самое

заветное желание: стать ак-

тером и непременно сыграть

главную роль в самом на-

стоящем приключенческом
фильме с погонями, поиском

сокровищ и приключениями.

Увы, мои мечты так и не

сбылись, но любовь к теат-

ру и кино осталась навсег-

да.

...Когда я заглянул в на-

родный театр драмы при

Дворце культуры завода

«Сланцы», то все здесь жи-

ло обычной театральной

жизнью: кто бренчал на ги-

таре, кто репетировал роли,

а кто уже загадывал и о бу-

дущих ролях.

— Как стать звездой или

хотя бьГ самой маленькой

звездочкой на театральном

небосводе? —- с этим вопро-

сом я обратился к самому

молодому актеру театра дра-

мы Олегу Зыкову.

— Актер. Звезда. Это,
наверное, громко сказано. Я
не «волшебник», а только

еще учусь.

— Олег, о театре мечта-

ют многие, но стать актером

каждый ли сможет? Навер-
ное, нужен природный та-

лант. А как ты пришел в

театр драмы?

— Очень просто. Шли с

другом мимо Дворца культу-

ры завода «Сланцы» и увц-

дели объявление о наборе в
театр. Зашли на огонек, да

так здесь и остались.

— В детстве каждый из

нас мечтает о том, кем он

станет, каких успехов добь-
ется. Связаны ли как-нибудь
твои детские мечты с сегод-

няшним выбором?

— В первом классе я

мечтал, что стану военным

и обязательно дослужусь до

генерала. Было время, ког-

да я не представлял своего

будущего,., а потом закончил

техникум по специальности

«оператор химической про-

мышленности широкого про-

филя». Желание стать акте-

ром возникло немного поз-

же.

наши

* интервью
— Обычно те, кто впер-

вые выходит на театраль-

ную сцену, обижаются, ког-

да им предлагают какие-то

эпизодические роли...

— В театре нет малень-

ких, незаметных ролей. Каж-

дая по-своему важна. Без
нее может не получиться на-

стоящего спектакля.

Копда я пришел в театр,

то сначала сыграл роль

Хулигана в спектакле «Пеп-
пи Длинный чулок», а за-

тем принялись за постанов-

ку спектакля по произведе-

ниям Тэффи (Н. Н. Лох-
вицкой).

— Можно ли сказать, что

в театре ты чему-то научил-

ся?

— Сыграть роль нелегко.

Попробуйте вжиться в образ

и на какое-то время забыть

о себе, прожить жизнь чу-

жого для тебя человека.

Естественно, что приходится

многому учиться: мимике,

жестам, манерам поведения.

Недавно даже учился фехто-

ванию под умелым руковод-

ством режиссера театра

В. В. Калачевой.

— Не секрет, что играя

на сцене, актер волнуется.

Некоторые известные акте-

ры признаются, что такое

случается и с ними. С тобой
что-то подобное происходит?

— Не без этого. Я уже

говорил, что вжиться в роль

не так-то просто. Иногда так

становится смешно над ге-

роем, которого играешь, что

не в силах сдержать смех.

Но из всех этих ситуаций
мы находим выход, и зри-

тель наших эмоций не заме-

чает.

— В спектакле «Жизнь
смеется», поставленнбм
по рассказам Тэффи, есть

такая сцена, где расстроен-

ная изменой любимого муж-

чины женщина съедает ко-

робку конфет. Это что, на

самом деле так?

— Действительно, она

ела самые настоящие шоко-

ладные конфеты. Не верите,

попробуйте...

Когда я играл «Маслени-
цу», где голодному студенту

все' время чего-нибудь да не

хватает -— то блинов, то

масла, я тоже просил, что-

бы мне подавали хоть один

блин на тарелке.

— Для того, чтобы хоро-

шо сыграть роль, нужно

вжиться в нее. Зависит это

как-нибудь от настроения

актера?

— Хорошее настроение —

это немаловажная деталь в

работе над спектаклем. С

плохим - настроением можно

сфальшивить, и тем самым,

испортить спектакль.

— Если бы тебе предста-

вилась возможность сыграть

на большой сцене любимого

героя, кого бы ты предпо-

чел?

— Сначала у нас с дру-

гом была задумка^ сделать

спектакль по рассказу Тэффи

«Сила воли». Но это только

планы на будущее. А еще

друзья мне. советуют попро-

бовать сыграть Бегемота в

«Мастере и Маргарите».

— Олег, связываешь ли

как-нибудь свою дальней-

шую судьбу с театром?

— Я решил поступать в

Ленинградский государст-

венный институт театра, му-

зыки и кино, на актерский

факультет. Режиссер театра

Валентина Владимировна

Калачева советует мне на

экзамене прочесть «Масле-

ницу». Думаю, что повезет!

Когда мы закончили раз-

говор, в зрительном зале

уже никого не- было. А я

уходил из театра драмы с

уверенностью в том, что

Олег непременно добьется
своей цели.

Ю. ВОРОНЦОВ.

Нине Лаврентьевне
КУХТИНОИ

Поздравляем Вас с юби-
леем. Желаем крепкого здо-

ровья, • счастья и благополу-
чия.

Коллектив СРСУ СПЗ
«Сланцы».

Валентине Васильевне
ШИЛОВОЙ

Поздравляем с юбилеем и

правом ухода на заслужен-

ный отдых. Желаем здоро-

вья. счастья, успехов.

Коллектив цеха паро-

снабжения завода «По-
лимер».

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
СРЕДА, 14 АПРЕЛЯ

6.00, 9.00, 12.00. 15.00,
18.00, 21.00, 0.00 — Ново-
сти. 9.20 — «Новая сказ-

ка». Мультфильм. 9.35,
19.00 — «Просто Мария».
Телесериал. 10.20 — «Дом
окнами на телецентр». Д.
ф. (Иркутск). 10.40 — «Спой
мне, спой, Прокошина».
11.10 — «Веди». 11.50,
1.40 — Пресс-экспресс.
12.20 — «Три года». Теле-
фильм. 14.40 — «Сказка о

потерянном времени». 15.20,
18.20, 21.35 — Программа
передач. 16.15 — «Царевна-
лягушка». Мультфильм.
16.45 — «Между нами, де-

вочками...». 17.05 — «Как
добиться успеха». 17.20 —

Мультфильм. «Летающий
дом». 7-я серия. (США).
17.50— «Технодром». 18.25
— Межгосударственный те-

леканал «Останкино» пред-

ставляет программу «Вери-
тельная грамота». 18.50 —

Погода. 19.45 — «Мини-
атюра». 20.00 — «Черта с

два». 20.40 — «Спокойной
ночи, малыши!». 20.55 —

Реклама. 21.40 — «Белые
одежды». X. ф. 7-я серия.

23.10 — «Звезды на рей-
де». Концерт, посвященный
300-летию ВМФ.

РОССИИСКИИ КАНАЛ
8.00, 14.00, 20.00, 23.00

— Вести. 8.20, 14.20, 19.55,
20.20, 22.55 — Реклама.
8.55 — Утренний концерт.

9.10 — Неопалимая купи-

на. 10.05 — У Ксюши.
10.35 — Досуг. «Домашний
клуб». 10.50 — Площадь
искусств. Конкурс им. С.
Прокофьева в Петербурге.
12.05, 20.25 — «Санта-Бар-
бара». Телесериал. 13.40 —

Крестьянский вопрос. 14.25
— Программа «03». 14.55
— Совершенно секретно.

15.55 — Азы карьеры.

16.10 — Сигнал. 16.25 —

Там-там-новости. 16.40 —

Студия «Рост». «Пригласи-
тельный билет». Часть 1-я.
17.10 — Трансросэфир.
«Дальний Восток». 17.55 —

Христианская программа.

18.30 — «Порки и мед-

ведь», «Чемпионы спорта».

Мультфильмы. 18.45 —

Имена. М. Шуфутинский.
Приложение к программе

«Момент истины». 21.15 —

Большой скандал. Премьера
рубрики. 22.00 — Студия
«Нота бене». 23.20 — Звез-
ды говорят. 23.30 — Боль-
шой круг. 23.40 — На сес-

сии ВС Российской Федера-
ции. 0.15 — Музыка круп-

ным планом.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ
СРЕДА, 14 АПРЕЛЯ

12.25 — «Истории, услы-

шанные в суфлерской буд-
ке». 12.55 — Мультфильм.
13.05 — «Учитель пения».

Худ. филдм. 14.40 — «Ве-
сенние потешки». Фильм-
концерт для детей. 15.30 —

«Факт». Информ-ТВ. 15.40
— «Второе рождение». X. ф.
3-я серия. 16.45 — «Чем
богат человек». Д. ф. 3-я се-

рия. 17.10 — Домашний

урок. Один день в Древнем
Риме. 17.30 — ТО «Об-
ласть». «Барометр». 17.45
— Панорама новостей. (Би-
би-си). 18.05 — Ко дню рож-

дения. «Петр Столыпин».
Д. ф. 19.00 — «Большой
фестиваль». 19.15 — «Част-
ная вечеринка» дуэта «Ака-
демия». 20.20 —• «Факт».
Информ-ТВ. 20.45 — «Спорт,
спорт, спорт». 21.00 -— «Не-
мецкая волна» представляет
« Европейский калейдоскоп » .

21.50 — «Ваш стиль». 22.00
— «13-й вопрос». 23.10 —

«Адам и Ева плюс». 23.45
— «Факт». Информ-ТВ.
00.00 — «Стук в дверь».

X. ф. 01.15 — «Флуераш».
Фильм-концерт.

КИНО

КИНОТЕАТР «ТРУД». 13
апреля •>£- «Отмщение в

«Большом мире». Начало в

17, 19, 21 час.

Сланцевское райпо с 14
апреля будет продавать ком-*^Р г
бикорм по цене 60 рублей
за 1 кг (с 9 до 17 часов),
справки по телефону
2-18-44.

Продается четырехкомнат-

ная квартира в Сланцах. Об-
ращаться по адресу: ул. Ле-
нина, 26-а, кв. 15.

2—2

Продается металлический
гараж без места.

Телефон 74-183.

Оказываем услуги по пе-

ревозке грузов. Телефон г
42-312 с 18 до 22 часов.

* 2—1

•
АО «СЛАНЦЕВСКОЕ»

ТРЕБУЮТСЯ
ТРАКТОРИСТЫ-МАШИ-

НИСТЫ в Гостицы.
Оплата труда сдельно-

премиальная.

3—1 —«*

Жильцы дома 11а по

Почтовому переулку скор-

бят в связи с безвременной
смертью КУБЫНИНОИ Та-
мары Васильевны.

Кооператив «Деревооб-
рабатывающий комбинат

Рубин» выражает соболез-
нование Владимиру Алексе-
евичу Смирнову по поводу

смерти отца.

Коллектив РМЦ СПЗ
Сланцы» выражает искрен-

нее соболезнование родным
и блйзким в связи со смер
тыо БИЧУРЕНКО Григо-
рия Финогеновича.

Коллектив трудящихся и

совет ветеранов войны и

труда Сланцевского АО
«Автомобилист» глубоко
скорбит по поводу смерти

ветерана войны и труда

СМИРНОВА Алексея Фе-
доровича и выражает иск-
реннее соболезнование род

ным и близким.

Коллектив общества «СУ
РЭН» искренне соболез-
нует Ирине Григорьевне
Наумовой по поводу смерти

отца. 

А

Сердечно благодарим ру-

ководство ЛПО «Ленинград-
сланец», РМЗ, соседей, дру-

зей и знакомых, разделив-

ших с нами горечь и боль
утраты и оказавших помощь

в похоронах нашего дорогого

и горячо любимого Федосе-
ева Сергея.

Мама, родственники.
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